

COMUNICADO LIO BAR BOGOTA

Bogotá, Abril 08 de 2022.

Lío Bar se permite informar a la opinión pública:

- 1. LIO BAR rechaza cualquier tipo de agresión que se haya podido presentar a las afueras del establecimiento comercial y que haya afectado la integridad física de uno de sus comensales.
- 2. LIO BAR se pone a disposición de las autoridades competentes y de la familia para brindar toda la información que permita esclarecer los hechos que se presentaron el pasado 03 de Abril.
- 3. LIO BAR aclara que el presunto agresor, identificado como Wilber Alexánder Mosquera por la víctima y por personas que se encontraban en el lugar de los hechos, hace parte de la empresa MAGNO GROUP, y NO fue contratado directamente por LIO BAR, ni está vinculado con la discoteca.
- 4. MAGNO GROUP fue contratada por LIO BAR para prestar sus servicios de logística, y ha asumido la responsabilidad de los hechos.
- 5. LIO BAR expresa toda su solidaridad a Luis Enrique López y su familia, somos los más interesados en que esta situación se aclare.
- 6. LIO BAR y sus trabajadores piden no atentar contra el buen nombre de la discoteca que ha estado en el mercado por más de seis años brindando una experiencia única en la Zona Rosa de Bogotá.
- 7. MAGNO GROUP nos ha manifestado que se encuentra en constante comunicación con la víctima.
- 8. LIO BAR y sus trabajadores piden que no se ataque el buen nombre del lugar.